
す
べ
て
投
げ
だ
し
て
辞
め
る
無
責
任

―
６
月
の
市
長
選
―

子
ど
も
た
ち
へ
の
ツ
ケ
は
大
き
く
な
っ
た

「
将
来
世
代
へ
の
負
担

先
送
り
」
と
言
わ
れ
る
が
、

こ
れ
を
数
字
的
に
表
わ
す

の
に
「
現
在
世
代
負
担
と
将
来
世
代
負

担
の
比
較
」
と
い
う
手
法
が
あ
る
。
現

在
私
た
ち
が
使
っ
て
い
る
公
共
の
施
設

や
道
路
な
ど
「
社
会
的
な
資
産
」
を
作

っ
た
の
は
誰
の
お
金
か
、
を
み
る
手
法

だ
。
こ
れ
ま
で
の
世
代
が
負
担
し
た
税

金
で
賄
わ
れ
た
「
現
在
世
代
の
負
担
比

率
」
は
、
鶴
岡
氏
が
市
長
に
な
っ
た
平

成
13
年
は
54
・
６
％
。
一
方
将
来
の
世

代
の
負
担
に
よ
っ
て
賄
わ
な
け
れ
ば
な

ら
な
い
「
将
来
世
代
の
負
担
比
率
」
は

52
・
８
％
だ
っ
た
。
ほ
ん
の
少
し
だ
が
、

現
在
の
負
担
で
事
業
を
す
る
割
合
の
方

が
大
き
か
っ
た
。
し
か
し
鶴
岡
氏
の
在

任
中
に
そ
の
割
合
は
逆
転
し
た
（
現
在

策
定
を
求
め
ま
し
た
。
学
校
の
新
・
改
築

で
使
わ
れ
る
建
材
や
塗
料
、
日
常
的
に
使

わ
れ
て
い
る
ワ
ッ
ク
ス
や
フ
ェ
ル
ト
ペ

ン
、
洗
剤
、
樹
木
へ
の
農
薬
散
布
な
ど
多

種
多
様
の
極
微
量
の
化
学
物
質
に
反
応
し

て
苦
し
む
化
学
物
質
過
敏
症
の
子
ど
も
た

ち
が
増
え
て
い
ま
す
が
、
そ
う
い
っ
た
子

ど
も
た
ち
が
健
康
に
過
ご
せ
る
環
境
は
、

す
べ
て
の
子
ど
も
た
ち
に
と
っ
て
も
安
全

な
環
境
で
あ
る
と
訴
え
ま
し
た
。

（２）

世
代
負
担
比
率
・
44
・
０
％
、
将
来
世

代
負
担
比
率
・
57
・
５
％
）。私
た
ち
は
、

子
ど
も
た
ち
に
ツ
ケ
を
ま
わ
し
て
今
の

資
源
を
使
っ
て
い
る
の
で
あ
る
。

緊
急
事
態
に
必
要
な

財
政
調
整
基
金
も
カ
ラ
ッ
ポ
！

こ
の
間
、
市
民
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
で
は

何
度
も
「
財
政
危
機
宣
言
を
出
し
、
財

政
再
建
を
」
と
求
め
て
き
た
が
、
そ
れ

に
答
え
る
こ
と
な
く
、
借
金
を
重
ね
な

が
ら
突
っ
走
っ
た
の
が
こ
の
結
果
。
こ

こ
に
至
り
市
債
発
行
を
急
ブ
レ
ー
キ
で

抑
え
よ
う
と
し
た
が
、
そ
の
急
ブ
レ
ー

キ
計
画
は
失
速
。
20
年
度
の
市
税
収
入

は
、
現
在
の
大
不
況
の
影
響
を
受
け
落

ち
込
む
こ
と
が
明
ら
か
で
、
こ
ん
な
時

の
た
め
、
基
金
を
積
ん
で
お
く
べ
き
な

の
だ
が
、
そ
れ
が
ほ
と
ん
ど
カ
ラ
ッ
ポ
。

仕
方
な
く
当
初
の
計
画
を
上
回
る
市
債

を
発
行
す
る
、
と
の
発
言
。
場
当
た
り

的
な
対
応
は
、
税
金
を
扱
う
能
力
が
な

か
っ
た
証
。
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ど う な る ？ 知 事 選
今年は３月29日に知事選挙がある。自民党県議の

西尾憲一氏は党を離脱して出馬表明。背水の陣か？は
たまた別の思惑か？　
年末には民主党千葉県連が、県教育委員の白石真澄

氏を推薦決定。しかしこの方、元々自民党色が極めて
強く、かの安倍政権のときの教育再生会議の委員を勤
め、学校に競争原理を導入するよう主張していた。
12月末に民主と政策協定を結んだが、翌日自民党

を訪れて推薦を依頼したと報じられた。公明党は元々
熱烈な白石コール。どう見ても三党相乗りになるかと
思いきや、民主党内部からブーイング続出。その後民
主党の推薦はとうとう取り消しとなった。この通信が
出る頃には、また新たな展開があるかもしれない。
前回堂本知事に６０００票差まで迫った森田健作氏

もやる気満々。堂本知事も出馬前向きだが、3期目の
体力に懸念が残る。
市民ネットワークとしては、再び「金権千葉」に時

計の針を戻さず、開かれた県政を実現できる候補を必
死で模索中だが、以前のような「無党派の風」は果た
して吹くのか？目が離せない知事選の行方である。

県議会報告

自
転
車
ク
イ
ズ

リ
タ
イ
ヤ
さ
れ
た
方
も
増

え
、
坂
道
の
ほ
と
ん
ど
な
い
美

浜
区
で
は
自
転
車
は
環
境
に
も
優
し
く
、
コ
ス

ト
の
か
か
ら
な
い
乗
り
物
で
す
。

し
か
し
、
車
や
歩
行
者
と
の
事
故
や
、
駅
前

な
ど
の
放
置
・
盗
難
な
ど
自
転
車
を
め
ぐ
る
問

題
も
増
え
て
い
ま
す
。
意
外
と
知
ら
れ
て
い
な

い
の
が
自
転
車
の
法
規
・
ル
ー
ル
。

そ
こ
で
ク
イ
ズ
で
す
。
次
の
記
述
が
正
し
い

か
ど
う
か
○
×
で
答
え
て
く
だ
さ
い
。

（
問
　
題
）

①
自
転
車
通
行
可
の
標
識
の
あ
る
道
を
自
転
車

で
通
行
す
る
場
合
は
、
歩
行
者
で
は
な
く
自

転
車
が
優
先
で
あ
る
。

②
特
に
道
路
標
識
で
指
定
さ
れ
て
い
な
い
場
合

は
、
自
転
車
で
並
進
（
並
ん
で
走
る
）
し
て

あ
と
始
末
が
で
き
る
人
へ
託
し
た
い

鶴
岡
氏
は
次
期
市
長
選
不
出
馬
と
の
こ

と
。
も
ち
ろ
ん
私
た
ち
も
鶴
岡
氏
に
再
建

を
お
願
い
し
よ
う
と
は
思
わ
な
い
。
現
在

編
成
中
の
21
年
度
予
算
は
、
２
２
０
億
円

を
上
回
る
収
支
不
足
が
見
込
ま
れ
て
い

る
。
こ
の
状
態
か
ら
抜
け
出
す
た
め
に
、

ど
こ
に
無
駄
が
あ
る
の
か
、
ど
こ
に
職
員

を
配
置
す
れ
ば
い
い
の
か
、
ど
こ
に
税
金

を
投
入
す
べ
き
な
の
か
を
見
抜
き
、
果
敢

に
実
行
す
る
首
長
が
必
要
だ
。
誰
に
私
た

ち
の
税
金
を
託
す
の
か
、
私
た
ち
の
判
断

も
問
わ
れ
て
い
る
。

（
市
議
会
議
員
・
湯
浅
美
和
子
）

県議会議員　大野ひろみ


